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Abstract (en)
[origin: US2020243986A1] A clamping spring of a conductor connection terminal for connecting an electrical conductor by means of spring-loaded
clamping, wherein the clamping spring has a support leg to fix the clamping spring in the conductor connection terminal, a spring bend adjoining the
support leg, and a clamping leg adjoining the spring bend, wherein the clamping leg is arranged to clamp the electrical conductor by means of its
free end, wherein the clamping leg has at least one corrugation stamped into the material of the clamping leg. A conductor connection terminal with
such a clamping spring is also provided.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Klemmfeder (4) einer Leiteranschlussklemme (1) zum Anschließen eines elektrischen Leiters mittels Federkraftklemmung,
wobei die Klemmfeder (4) einen Anlageschenkel (40) zur Fixierung der Klemmfeder (4) in der Leiteranschlussklemme (1), einen sich an
den Anlageschenkel (40) anschließenden Federbogen (42) und einen sich an den Federbogen (42) anschließenden Klemmschenkel (43)
aufweist, wobei der Klemmschenkel (43) zur Klemmung des elektrischen Leiters mittels seines freien Endes eingerichtet ist, wobei d er
Klemmschenkel (43) wenigstens eine in das Material des Klemmschenkels (43) eingeprägte Sicke (7) aufweist. Die Erfindung betrifft außerdem eine
Leiteranschlussklemme mit einer solchen Klemmfeder.
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